



## Voyage en Slovénie

publié le 04/04/2019

Bonjour, nous avons quitté Chasseneuil mercredi 3 avril à 20h.

Notre premier chauffeur, René, nous a conduits jusqu'à la Vallée de la Maurienne où nous sommes arrivés vers 6h30, sous la neige. Un peu avant le tunnel du Fréjus, nous avons fait la connaissance de Jean-Michel qui sera notre chauffeur durant tout le séjour et ce jusqu'à Lyon.

Nos petits chérubins ont presque tous bien dormi et ont pris leur petit déjeuner vers 10h sous le soleil. L'ambiance est excellente !

Nous traversons actuellement l'Italie : Piémont, Lombardie avec pour horizon les montagnes Apennins et venons de passer le 45<sup>ème</sup> parallèle. Il fait 16°, le ciel se couvre. On pense bien à vous. Ciao.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**